

ABSTRAK

Moh. Hafidh, (NIM : 212140). Tinjauan Konsep *Maslahah* dan *Mafsadah* Terhadap Konsumsi *Handphone* pada Masyarakat Desa Guyangan Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati.

Skripsi, Kudus : Jurusan Syariah dan Ekonomi Islam STAIN Kudus, 2016.

Maslahah merupakan tujuan konsumsi dalam ekonomi syariah. Di mana dalam *maslahah* terdapat kandungan halal dan berkah. Pemenuhan kebutuhan yang berlandaskan keinginan tidak akan bisa sampai mencapai titik *maslahah*, karena pemenuhan keinginan yang secara terus-menerus juga dapat menimbulkan sifat berlebihan yang tergolong dalam sifat *mafsadah*. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana sikap dari konsumsi yang dilakukan oleh masyarakat di Desa Guyangan Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati.

Mafsadah merupakan lawan kata dari kata *maslahah*. Barang yang dikonsumsi jika menghasilkan *mafsadah* maka tidak akan bisa bermanfaat bagi pengguna dan orang lain. Oleh karena itu, setiap orang muslim dalam berkonsumsi diharuskan untuk menggapai sifat *maslahah* dalam konsumsinya agar bisa menjadikan berkah serta manfaat bagi diri sendiri dan orang lain. Adapun permasalahan yang terdapat dalam penelitian kali ini adalah bagaimana tinjauan konsep *maslahah* dan *mafsadah* terhadap konsumsi *handphone* yang dilakukan pada masyarakat di Desa Guyangan Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* dan pendekatan kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara dan teknik dokumentasi berupa foto ataupun rekaman wawancara.

Adapun hasil yang di dapat dalam konsumsi *handphone* yang terjadi di Desa Guyangan Kecamatan Trangkil Kabupaten Pati banyak sifat-sifat *maslahah* yang terkandung di dalamnya dari pada sifat *mafsadah* yang dihasilkan. Hal itu disebabkan tingkat pengetahuan keagamaan yang begitu tinggi menimbulkan sifat-sifat yang baik dalam penggunaan *handphone*. Adapun sifat-sifat *mafsadah* dilakukan oleh beberapa masyarakat yang masih berusia labil meliputi anak-anak maupun remaja.

Kata Kunci : *Maslahah, Mafsadah, Konsumsi, Handphone*